

Izaguirre denuncia ante MP injerencias

—TEGUCIGALPA

El exmiembro de la Junta Nominadora, Carlos Izaguirre, presentó ante el Ministerio Público y ante el Comisionado Nacional de Derechos Humanos (Conadeh) una denuncia por supuesta injerencia.

El señalamiento fue puesto en contra de dos funcionarios

de Inspectoría de la Corte Suprema de Justicia (CSJ) luego de que Izaguirre fuese mandado a audiencias de descargo en un acto de aparente represalias.

Sin embargo, ayer en un comunicado el Consejo de la Judicatura dijo que “contundentemente niega cualquier tipo de represalias en su contra”. Indicaron que la denuncia contra Izaguirre fue interpuesta el 18 de agosto de 2015 y fue resuelta el 30 de septiembre de ese mismo mes, “habiéndose realizado la investigación”.

El exnominador presentó ayer su defensa ●●